Ministro Schialer sostuvo reuniones con secretario general de la ONU y el canciller chino 27 de setiembre de 2024

Nota de Prensa 191 - 24

En el marco del 79° Periodo de Sesiones de la Asamblea General de Naciones Unidas, el canciller Elmer Schialer Salcedo sostuvo una reunión con el secretario general del organismo global, António Guterres, a quien le transmitió los saludos de la presidenta Dina Boluarte y reafirmó el sólido compromiso del Perú con la Organización de las Naciones Unidas (ONU).

El ministro de Relaciones Exteriores agradeció la ayuda prestada por el Sistema de Naciones Unidas al Perú. Por su parte, el secretario general Guterres se comprometió a continuar brindando asistencia al Perú y envió un saludo especial a la jefa de Estado.

Reunión con canciller chino

El canciller Elmer Schialer y su par chino, Wang Yi, expresaron que el Perú y China han reforzado el diálogo político al más alto nivel en los últimos dos años. En ese sentido, se tienen programados importantes encuentros entre altas autoridades durante reuniones a llevarse a cabo en octubre próximo.

El ministro destacó que los distintos sectores del Gobierno peruano vienen haciendo sus mayores esfuerzos para la implementación de los acuerdos suscritos durante la reciente Visita de Estado de la presidenta Dina Boluarte a la República Popular China. Asimismo, agradeció el respaldo de China durante las negociaciones de las declaraciones ministeriales y entregables a cargo de la Presidencia Perú de APEC 2024, lo cual ha sido importante en la construcción de consensos.

Diálogo con subsecretario de Estado de EE.UU.

El canciller Elmer Schialer tuvo una llamada con el subsecretario de Crecimiento Económico, Energía y Medio Ambiente de EE.UU., José Fernández, ocasión en la que reiteró el interés peruano por concretar inversiones estadounidenses, en el marco de la reciente visita al Perú del alto funcionario norteamericano y una delegación empresarial. En esa línea saludó la suscripción del Memorando de Entendimiento que permitirá identificar oportunidades para la inversión y cofinanciación de proyectos de recursos minerales críticos.

Por otro lado, el canciller Schialer abordó aspectos importantes de la relación bilateral con sus pares de Guyana, Hugh Todd, y de Singapur, Vivian Balakrishnan. Asimismo, el ministro participó en la Reunión de Cancilleres del Consenso de Brasilia, desarrollada bajo la Presidencia Pro Tempore de Colombia, donde reiteró que el Perú desea continuar apoyando firmemente los trabajos que sean necesarios para alcanzar la integración de América del Sur.